

かし輪だより

No.29-5

平成 29 年 10 月 31 日 (火) 15 : 30 ~ 16 : 30 柏木小 会議室

平成 29 年度 第 5 回地域協働学校運営協議会

次 第 司会 : 副校長

1. 会長挨拶 / 校長挨拶
2. 教員紹介
3. 開校 20 周年記念行事 [副校長 / 周年実行委員長]
4. 運営協議会委員の皆様から

29 年度 運営協議員 (五十音順・敬称略)

- 石引たえ子 (民生児童委員)
- 佐藤 久恵 (図書館ボランティア)
- 佐藤 美樹 (前 P T A 会長)
- 金子 秀樹 (ニフティ)
- 武内 隆則 (P T A 会長)
- 山賀 順子 (スクールコーディネーター)
- 山田 和男 (連合町会長 / 元 P T A 会長)
- 佐藤 郁子 (校長)
- 穴戸 恵吾 (教務主幹 / 図画工作)
- 安部 剛史 (生活指導主任 / 1 年学年主任・1 組担任)
- 小峯 容子 (周年実行委員長 / 1 年 2 組担任)
- 荒巻 秀人 (日本語)
- 今関 明 (2 年 2 組担任)

✿山田会長より

絵画コンクールで柏木小学校の児童が入賞しました。とても喜ばしいことです。これからも子どもたちがいろいろなコンクールに参加していったらいいなと思います。

✿今関先生より (自己紹介)

元気すぎる 2 年生と毎日楽しく過ごしています。興味の幅が広がり、進級して後輩ができたことで学校探検や遠足で 1 年生を導いてあげようと一生懸命リーダーシップをとったりする姿に子どもたちの成長を感じています。最近は九九をととても楽しみにしていて、算数の苦手な子も張り切って九九を唱えています。

✿荒巻先生より (自己紹介)

皆さんご存じの『かしうさ』の生みの親です。いろいろなところで使っていただいているのでとても嬉しく思っております。日本語の授業で中国、フィリピン、ネパールと色々な国の子どもたちを教えています。柏木小学校の子どもたちは壁をつくらなくて接していてそこがこの学校のすごく良いところだと感じています。

❖小峯先生より（開校 20 周年行事について）

いよいよ練習日程の詳細が決まりまして、先日初めてたてわりで並んでみる練習をしました。音楽朝会でも「ふるさと」の合奏や鍵盤やうたの練習をしました。全校生徒揃ってやってみるとかなり迫力があり、更に高めていけたらと思っています。

❖校長先生より

周年式典に1年生から参列させたいと思っています、並び方も学年ごとではなくたてわり班ごとに並ばせたいと思っています。本校の高学年がとても面倒見がいいのでそこを活かして式典をただ自分たちだけが協力するだけでなく低学年の子をお世話しながら参列する様子を地域の方に観ていただきたいと考えています。柏木らしいアットホームな感じの式典にしたいと思っています。

❖運営協議会委員の皆様から

- ・武内会長 いよいよ祝賀会の方も近付いてきました。いろいろ考えてきましたが、もうこれしかできないというところに落ち着いてきました。佐藤美樹さんや曾我さん、辰巳さんに協力していただいてスライドを出し物としてやります。
- ・山賀さん 11月1日から地域センターの地下でゲームをしてはいけないということになりました。
- ・石引さん 1年生の子が民泊をしている外国の方に写真を撮らせて欲しいと言われて怖い思いをしてお母さんが毎朝送っていたのですが、先週の後半から5年生がその1年生を誘ってくれています。「ありがとう。先輩よろしくね。」と毎朝言っています。
- ・佐藤久恵さん 読書月刊をボランティアのお母さんたちと楽しく終えることができました。子どもたちが頑張って読書をしてファミリー読書カードを貰いに来ていました。
- ・穴戸先生 地域清掃で5年生と一緒に神田川に行ってきました。生垣の奥をかきわけて空き缶を見つけたり掃除の仕方が上手になっていました。
- ・佐藤美樹さん 祝賀会について先ほど武内会長が落ち着いてきたとおっしゃっていたのですが、残り1か月をきって私は焦ってきています。
- ・副校長先生 周年行事についてきちんと進んでいると思います。前の学校での経験で最後の方になると結構バタバタになるのでそこを引き締めていきたいと思っています。

❖教育支援課 下津裕先生より

子どもたちにいろいろなことに興味をもって欲しいと校長先生からお話がありましたけれどもそれは学びの本質を捉えていると思います。学んだことよりも子どもたちが学ぶ過程での興味や関心をもって前向きな人間に育っていくことが大事です。

次回運営協議会 12月4日（月）15：30～16：30